Frau Glas gewinnt mit ihrer AG einen Sonderpreis

19.3.18

## Fernsehmacher vermitteln ihr Handwerk



Über das Entstehen einer Fernsehproduktion konnten sich Besucher am Tag der offenen Tür des Offenen Kanals Weinstraße in der Festhalle informieren. An vier Stationen stellten sich die Mitarbeiter den Fragen der Besucher. Im Greenscreen-Raum erklärten Mediengestalter die Technik des Live Keyings, also wie Hintergrundbilder und -animationen in Fernsehsendungen eingebaut werden. Bei einer Improtheater-Station konnten die Besucher eine Filmszene drehen und diese im Schnittraum zu einem Sendebeitrag zusammenschneiden. Die Ergebnisse werden heute ab 22 Uhr und morgen ab 12 Uhr ausgestrahlt. Die vierte Station informierte über die Programmplanung. Oberbürgermeister Thomas Hirsch zeichnete die Gewinner eines Filmwettbewerbs aus. Eine sechsköpfige Jury hatte unter 25 Einreichungen die zwölf besten Beiträge ausgewählt. Diese werden am Donnerstag ab 21 Uhr und am Freitag ab 12 Uhr sowie am Montag, 26. März, ab 13.36 Uhr ausgestrahlt. Das TV-Programm gibt es unter www.okweinstrasse.de. |chim